

Nebiker Libero 1/2014

**Wir wünschen
Ihnen einen
tollen Frühling
2014!**



- Seite 2: Einladung zum Frühlingsbummel
vom Freitag, 9. Mai
- Seite 3: Einladung zur Parteiversammlung vom
Donnerstag, 15. Mai / Parolen für den
Urnengang vom 18. Mai
- Seite 4: Libero News

Einladung zum Frühlingsbummel

KIGRO KIES- UND BETONWERK

Freitag, 9. Mai 2014, 17 Uhr,
Besichtigung der Kigro AG, Grosswangen

Bereits ist es wieder Zeit für den traditionellen Frühlingsbummel. In diesem Jahr blicken wir mal über die Gemeindegrenzen hinaus und besuchen den äusserst interessanten Betrieb der Kigro AG in Grosswangen. In diesem Betrieb wird Rohmaterial in der Aufbereitungsanlage gewaschen und sortiert. Diese Produkte verlassen das Werk in den unterschiedlichsten Formen von Sand, Kies bis zu fertigen Betonprodukten.

Organisiert wird dieser Anlass von unserem Gemeindepräsidenten und Geschäftsführer der Kigro AG, Kurt Kumschick. Nutzen Sie zusammen mit Ihren Familien und Freunden die Gelegenheit, das Kieswerk zu besichtigen. Anschliessend an die Besichtigung sind Sie auf dem Gelände der Kigro AG zu einem gemütlichen Grillplausch eingeladen.

Anmeldungen sind bitte mittels untenstehendem Anmeldetalon bis spätestens am 2. Mai an die FDP Nebikon, 6244 Nebikon, oder per E-Mail an fdpnebikon@gmx.ch zu richten.

Wir freuen uns mit Ihnen auf einen interessanten und gemütlichen Abend.

FDP Nebikon (Der Vorstand)

✂-----

Anmeldetalon (an FDP Nebikon, 6244 Nebikon, oder per E-Mail an fdpnebikon@gmx.ch)

Name/Vorname _____

Anzahl Erwachsene _____ Anzahl Kinder _____

- Ich/Wir nehme/n an der Kieswerkbesichtigung um 17 Uhr teil.**
 mit Grillplausch ohne Grillplausch
- Ich/Wir nehme/n nur am Grillplausch ab 18.30 Uhr teil.**
- Ich/Wir benötige/n eine Mitfahrgelegenheit.**
meine/unsere Telefonnummer: _____



Nebikon

**Einladung zur
Parteiversammlung**

Donnerstag, 15. Mai 2014, 20 Uhr,
im Restaurant Pinte, Nebikon

Traktandenliste

1. Begrüssung
2. Orientierung über die Traktanden der Gemeindeversammlung vom 26.05.2014
3. Informationen über die Abstimmungsvorlagen vom 18.05.2014
4. Verschiedenes

Zu dieser wichtigen und informationsreichen Versammlung
sind Sie alle herzlich eingeladen.

FDP. Die Liberalen Nebikon
Der Vorstand

Entschuldigungen bitte per E-Mail an: fdpnebikon@gmx.ch

**Parolen zu den Abstimmungsvorlagen
vom 18. Mai 2014**

Die Delegiertenversammlung der FDP. Die Liberalen Luzern fasste für die Abstimmungsvorlagen vom 2. April folgende Parolen:

Kantonale Vorlage

JA zum Gesetz über Ausbildungsbeiträge

Eidgenössische Vorlagen

JA zum Bundesbeschluss über die medizinische Grundversorgung
(direkter Gegenentwurf zur Volksinitiative „Ja zur Hausarztmedizin“)

Stimmfreigabe Volksinitiative „Pädophile sollen nicht mehr mit Kindern
arbeiten dürfen“

NEIN zur Volksinitiative „für den Schutz fairer Löhne“ („Mindestlohn-Initiative“)

JA zum Bundesgesetz über den Fonds zur Beschaffung des Kampfflug-
zeugs Gripen (Gripen-Fonds-Gesetz)

Libero News – Libero News – Libero News



News aus Kirchenrat und Schulpflege

Vor kurzem wurden unsere drei liberalen Mitglieder Barbara Müller-Helfenstein (Kirchmeierin), Herbert Stocker (Kirchenrat) und Philippe Fasano (Revisor)

anlässlich der Kirchenratswahlen in ihren Ämtern bestätigt. Das Schulpflegepräsidium wird per 1. August 2014 neu mit Roger Schlüssel, Stägenrain 27, besetzt. Wir gratulieren unseren vier Amtsträgern recht herzlich und wünschen ihnen viel Kraft und Ausdauer bei den täglichen Herausforderungen. Bei Benno Steiner bedanken wir uns schon heute für die tadellose Führung der Schulpflege Nebikon in den letzten Jahren. Eine Ehrung seiner Verdienste werden wir an unserer Jahresversammlung im November vornehmen.



Roger Schlüssel, unser neuer Schulpflegepräsident



- geb. 1975, Bürger von Nebikon
- Primar und Sekundarschule in Nebikon
- Lehre als Drogist in Sursee, diverse Weiterbildungen (Drogist HF, Marketingplaner FA, eidg. dipl. Verkaufsleiter)
- Prüfungsexperte an der höheren Fachschule für Drogisten und Dozent für Marketing-/Verkaufsfachleute
- seit Januar 2013 als Account Manager bei IMS Health GmbH (Marktforschungs- und Beratungsfirma für die Pharmaindustrie)
- Mitglied bei den Santenberger Hobbyköchen
- verheiratet mit Claudia Schlüssel-Peter, Vater von 3 Kindern
- Lebensmotto: Wer aufhört besser zu werden, hört auf gut zu sein.
- Freizeitaktivitäten: Familie, Freunde, Lesen

Du besch vo Nebike, wenn...

Nebikon hat einen neuen Facebook-Hype. Innert wenigen Tagen sind der Gruppe "Du besch vo Nebike, wenn..." fast 300 Leute beigetreten. Die Gruppe sammelt Nebiker-Erinnerungen von Jung und Alt, von (Heimweh-) Nebikerinnen und Nebikern. Schliessen auch Sie sich der Facebook-Gruppe an und klicken Sie sich durch eine Auswahl interessanter Bilder und Statements, die die Facebooknutzer gepostet haben.



STV Nebikon mit neuer Homepage

Noch ein Jahr und der STV Nebikon ist 100 Jahre jung. Zu diesem runden Geburi hat sich der STV Nebikon schon jetzt eine Neugestaltung der vereinseigenen Homepage geschenkt. Wir

gratulieren zu diesem gelungenen Geschenk bzw. Auftritt recht herzlich. Klicken Sie sich rein auf: www.stvnebikon.ch. Es lohnt sich!

Feldmusik Nebikon neu mit Co-Präsidium

Die Feldmusik Nebikon ist mit neuer Führung in das Vereinsjahr 2014 gestartet. Nach der Demission des bisherigen Präsidenten Beat Käch wurde neu ein Co-Präsidium geschaffen. Christian Hodel und Matthias Gut führen neu die Feldmusik Nebikon. Wir wünschen dem Verein unter der neuen Führung toi, toi, toi und alles Gute!

